



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-6

10/08/2023

LEGISLATIVO

#OPOSICIÓN

FRENTE AMPLIO, CON CUATRO FINALISTAS

XÓCHITL GÁLVEZ Y SANTIAGO CREEL, POR EL PAN, Y BEATRIZ PAREDES Y ENRIQUE DE LA MADRID, POR EL PRI, AVANZARON A LA SIGUIENTE FASE DEL PROCESO DE SELECCIÓN

POR ELIA CASTILLO/P6

#INICIASEGUNDAETAPA

REDUCEN A 4 LUCHA POR FRENTE AMPLIO

PASAN XÓCHITL, PAREDES,
CREEL Y DE LA MADRID A
FASE DE FOROS; AUREOLES,
MANCERA Y CABEZA DE
VACA SE INCONFORMAN
CON EL PROCESO INTERNO



ALO QUE SIGUE

- 1 • Este jueves se realizará el Foro "Visiones de México".
- 2 • De la Madrid será el primero en participar y luego Paredes.
- 3 • Santiago Creel y Xóchitl Gálvez, los últimos en participar.
- 4 • Creel anunció que renunciará a presidir la Cámara de Diputados.

Santiago Creel, Enrique de la Madrid, Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes son los aspirantes que pasaron a la segunda etapa del proceso para seleccionar a quien encabece el Frente Amplio por México, luego de cumplir con el requisito de las 150 mil firmas de apoyo ciudadano.

Los integrantes del Comité Organizador aclararon que no sólo se trataba de alcanzar 150 mil apoyos, sino que debían estar distribuidos en al menos 17 entidades y en cada una no podían rebasar los 20 mil.

"Eso lo establecimos desde el inicio del proceso para saber quiénes tenían derecho a la siguiente etapa", señaló Arturo Sánchez Gutiérrez, integrante del Comité Organizador, quien dijo que al momento se han registrado en la plataforma 1.9 millones de ciudadanos para participar en la consulta nacional del 3 de septiembre.

El Comité Organizador no dio a conocer las cifras oficiales del número de apoyos que recibió cada uno de los 12 aspirantes, sin embargo, los aspirantes revelaron el

reporte que ellos tienen, de acuerdo con sus plataformas, Xóchitl Gálvez reunió 555 mil firmas; Beatriz Paredes, 450 mil y Santiago Creel, 350 mil apoyos.

Enrique de la Madrid se abstuvo de revelar la cifra, toda vez que dijo, parte del acuerdo fue que únicamente se diera a conocer los nombres de quienes cumplieron en el requisito pero no las cifras. "Las reglas del juego siempre fueron,

siempre han sido, alcanzó o no alcanzó" señaló el priista.

"Valió la pena las chingas que me paré", fue la primera expresión de Gálvez luego del anuncio, tras señalar que aún no tienen las cifras oficiales, no descartó que las firmas que ella contabilizó se reduzcan tras la validación que haya hecho el Comité Organizador.

De los siete aspirantes que quedaron fuera del proceso, Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles cuestionaron los resultados; el ex gobernador de Michoacán exigió al PRD que retire su representación del Comité Organizador. Mediante un video en redes sociales aseguró que la noche del martes le notificaron que alcanzó 290 mil firmas y después lo sacaron de la contienda.

Adelantó que solicitará auditorías técnica e informática al proceso, advirtió que no aceptará "chicanadas", aunque aseguró que, si la investigación arroja que los resultados son ciertos, los respetará.

En tanto, en entrevista con Jesús Martín Mendoza para **El Heraldo Radio**, Mancera aseguró que también fue notificado que alcanzó 195 mil apoyos, sin embargo, dijo, 15 minutos previos al anuncio de los aspirantes que pasaron a la segunda etapa, el Comité Organizador tomó otra decisión y les informó que "no cumplen con los requisitos para la recolección correspondiente a 150 mil simpatías validadas".

En respuesta, Gálvez y de la Madrid, se dijeron respetuosos de los señalamientos de quienes consideran amigos y compañeros, señalaron que los criterios se conocieron desde un inicio y subrayaron que confían en el método, sin embargo los llamaron a no debilitar al Frente Amplio por México. ■

DESARROLLO DEL FAM

13

ASPIRANTES COMPITIERON EN LA PRIMERA FASE DEL PROCESO DEL FRENTE

2

SE BAJARON DE CONTIENDA.

17

DE AGOSTO, LOS FINALISTAS.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	PP-6	10/08/2023	LEGISLATIVO



CONSTANCIA | • Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes, Xóchitl Gálvez y Santiago Creel continúan en el proceso interno.

FOTO: DANIEL OJEDA